

Así, el Hospicio Corazón de Jesús, desde sus inicios atiende a los ancianos, hoy adultos mayores. Su evolución ha sido importante gracias al altruismo de guayaquileños, de quienes han dirigido la Solidaria Institución Guayaquileña y de quienes han pasado por su Inspectoría, como es el caso del Lcdo. Vicente Santistevan Arosemena, quien por 44 años ha estado al frente y ha desarrollado un importante trabajo en beneficio de quienes son el objeto de la atención de esta dependencia.

Existe mucha historia en el Hogar Corazón de Jesús, no sólo por la atención dada a sus internos; también, por lo original de su construcción, que en sus inicios fue de madera de pino. Justamente, su fachada fue desmontada y reconstruida parcialmente en el Parque Histórico, como muestra de la arquitectura de inicios del siglo XIX pero sobre todo, del desprendimiento, altruismo y filantropía de los guayaquileños para dar protección a los ancianos.

Al arribar a los 120 años, existen 246 asilados, entre hombres y mujeres de la edad adulta, ellos aprovechan cada uno de los ambientes construidos para su estancia, ambientes de tranquilidad, de comodidad, espacios para caminar, compartir, meditar. Mientras, un grupo de personas del área administrativa, enfermería, trabajo social, laboran en función de que tengan una dieta alimenticia balanceada, actividades recreativas, atención primaria de salud, reuniones familiares, elaboración de manualidades, entre otras, que los mantienen activos y útiles.

Para conmemorar los 120 años se ha organizado una Sesión Solemne y varias actividades, entre ellas el reconocimiento a quien por más de cuatro décadas le ha dedicado tiempo y mucho esfuerzo para mantener el Hogar conforme la escala de valores de la Institución. Así mismo se reconocerán a dos de los colaboradores más destacados por su aporte, entrega al cuidado de los adultos mayores y el lanzamiento de un nuevo servicio como es la Comunidad Dorada.

Los invitamos a visitarnos y a proyectar a la comunidad ecuatoriana lo que hemos y hacemos por este segmento poblacional importante que esperamos usted no lo olvide y lo intercale, con un reportaje, en su informativo. Los esperamos mañana a las 09h30.